

Tú... ¿por qué no?

Jesús llamó a quien quiso para que lo siguiera
y predicara su Evangelio...

Pedro era pescador.

Juan trabajaba en el negocio de la familia.

Mateo recaudaba impuestos.

***Todos ellos escucharon la voz de Dios en su interior
y decidieron seguirlo.***

A lo largo de la Historia,
el mismo Señor Jesús siguió llamando a muchos...

Pablo era perseguidor de cristianos
y tenía una basta cultura.

Felipe de Jesús era un joven inquieto
en busca de aventuras.

Miguel Agustín Pro
nació en una familia de clase media.

***Todos ellos escucharon la voz de Dios en su interior
y decidieron seguirlo.***

En este tiempo Jesús sigue llamando a muchos otros...

Federico entró al Seminario siendo un adolescente.

Gerardo estaba estudiando una carrera.

Agustín era un profesionalista.

***Todos ellos escucharon la voz de Dios en su interior
y decidieron seguirlo.***

Hoy Jesús te llama...
¿lo seguirás?